ウォッチング・ていね

30人の卒団員、一人一人に「卒団の証」が 手渡されました

卒団式の後、消防団で習ったロープの結び方 の復習を兼ねたゲームで盛り上がりました▶

3年間、おつかれさまでした

(3/25・区民ホール)

平成13年度札幌手稲区少年消防クラブの合同 卒団式が行われ、30人が卒団しました。長い

ようで短かった3年間の活動でしたが、中学生になっても消防団で学んだことを忘れずに「防火の輪」を広げていってくださいね。



元気よく通学、通園してね!

(4/5・区内の市立小学校、幼稚園周辺)



通学路の清掃ポランティアは今回で 13年目になりました

手稲区災害防止協力会の会員の皆さんが新学期を前に、小学校や幼稚園の周りをボランティアで清掃してくれました。歩道を竹ぼうきで掃くほか、砂ぼこりなどで読みにくくなった道路標識もぞうきんで磨き、通学路はすっかりきれいになりました。



道路標識も磨かれて ピカピカになりました

色とりどりの花で春到来

(4/15・区民センターロビー)

手稲区老人クラブ連合会の主催で「福祉園芸市」が開催され、会場は鉢や苗木を買い求めるたくさんの区民でにぎわいました。観葉植物や鮮やかな花の鉢が所狭しと並べられ、春の雰囲気をいっそう引き立てていました。



広告欄